

Information für die Eltern und Schüler / -innen

Am Donnerstag, den 16.08.2018, wurde die Polizei darüber informiert, dass am Nachmittag, gegen 15:30 Uhr, in Taunusstein-Bleidenstadt ein 10-jähriger Schüler des Gymnasiums Taunusstein in der Flachsbühlstraße von einem unbekanntem Mann aus einem weißen Mercedes mit Rüdeshheimer Kennzeichen heraus angesprochen wurde.

Der Junge reagierte vorbildlich, ließ sich nicht in ein Gespräch verwickeln und lief nach Hause. Der Mann fuhr darauf davon.

Die Wiesbadener Kriminalpolizei (K12) hat die Ermittlungen aufgenommen und prüft und bewertet alle fallbezogenen Informationen.

Die Polizei bittet darum, bei Bekanntwerden unmittelbar verständigt zu werden. Hören Sie der Schilderung Ihres Kindes aufmerksam zu, ohne „nachzubohren“. Lassen Sie Ihr Kind mit eigenen Worten berichten und legen Sie ihm keine Antworten in den Mund.

Die Polizei nimmt Ihre Schilderung immer ernst. Dazu sind detaillierte Angaben Ihres Kindes zu den Umständen und Beschreibung (Person und Fahrzeug) erforderlich.

Bitte vermeiden sie es, Informationen ungeprüft und ungefiltert, auch in Sozialen Netzwerken, weiterzugeben.

Wenn Sie weitergehende Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Polizei unter 06124 / 7078-140.



gez.
Kreher, kommissarischer Schulleiter



Opitz, Polizeidirektion RTK